

Réponse du SNUipp-FSU 05 à M. Didier, maire de Gap

Oui monsieur le Maire, la rentrée dans les écoles a bien été une pagaille, contrairement à ce que vous annoncez dans votre interview du lundi 22 septembre. Et il faut être sourd pour ne pas entendre le grondement qui risque de devenir un séisme si le premier élu de la ville de Gap ne prend pas la température du terrain. Aucune anticipation, aucune concertation, aucune communication avec les principaux intéressés que sont les parents et les enseignants n'ont été initiées de manière concrète, sans parler de la gestion du personnel municipal. Le temps péri scolaire, ne sera qu'une garderie au moins jusqu'aux prochaines vacances scolaires, mobilisant des personnels qualifiés qui sont utilisés en deçà de leurs compétences et retirés du temps scolaires public où leurs interventions étaient reconnues et valorisées : quel gâchis !!!

L'engagement des différents acteurs, en réalité les directeurs et directrices d'écoles, pour éviter les dysfonctionnements a consisté à relayer des documents, aux parents d'élèves, émanant des services de la mairie et mettre en place des dispositifs avec les équipes d'enseignants afin d'éviter des accidents. Aucun des engagements pris à la réunion des directeurs n'a été tenu. Pourquoi ne pas rééditer puisque ce fut un succès, l'envoi d'un nouveau courrier à chaque famille ayant au moins un enfant pour confirmer les inscriptions dans les NAP ? Ces inscriptions sont une prérogative des services de la municipalité à l'instar des cantines et des études. Monsieur le Maire il s'agit maintenant de reprendre la barre du bateau, en véritable capitaine qui assume ses responsabilités, et choisisse le bon cap afin de libérer les acteurs de l'éducation nationale de tâches non prévues par la nouvelle loi de refondation de l'école.

Le SNUipp-FSU 05